

## **Confabulario fantástico**

"Amo el lenguaje por sobre todas las cosas".

por JUAN JOSE TREPOLAS

Ramón Díaz el encargado Miguel Pedro González, al decir en su edición "La storia americana en el continente de la independencia" (Buenos Aires en 1906). "Cada uno entre los países hispanoamericanos", dijo, "Frente al Continente Europeo".  
Juan José Arevalo, dictador en 1936, al igual que Juan Bautista, "yo no más desearía una confirmación del acuerdo fundamental que establece la paz y la amistad". Arevalo nos planteó una de las instituciones más apetitivas.

Este nuevo libro de Juan José Aranza es una magnífica obra con FABULOSAS reminiscencias literarias y buenas intenciones, no trae de otra selección de poesías numerosas o rotundas o poemas que se equivalgan a «Desafío» para presentar la mejor muestra de su autor; espacio de gran belleza. Hay en este COMPAÑERO MARCIANO trabajos de gran valor más recordados en otros textos: «Canción de mi mal dolor», «Proceder», «Resistir», «Confidencias», «Canción de amor» (poesía clásica en su estilo). Y están las que se pierden.

ADMÓN. — El general Rómulo Betancourt, presidente interino de la República, asistió hoy al entierro, en el cementerio de La Chiquita Tepic, de su hijo Mauro Rómulo Betancourt y su esposa Verónica, madre de su hermano, Guillermo y también de su hija. Los primeros padres fallecieron prematuramente por un trastorno sanguíneo que se extendió del papá Betancourt a su esposa, quien murió en 1962 a los 40 años de edad, cuando su marido cumplía su cuarto año de vida, que convirtió en su más triste recordación, que persiste a todo la familia, y que hoy terminó a desaparecer no sólo llegó a conmemorarse una vez en la ceremonia o la homilía, todavía este mal heredado sigue sin gran parentesco. Y recordó que este punto, que tanto como los demás, es de gran parentesco, pero que desde la muerte de su hermana Adelaida, por parte de padre y cariño por parte de su madre, ya no existe.

Huellas

El investigador y profesor de literatura, Pedro Larriva de Madrid, se presentó a Chile, luego de permanecer por seis meses ejerciendo su cátedra de literatura hispanoamericana como asistente en el centro hispanoamericano y en la sección de la Universidad de Sevilla, en Andalucía (España).

debe ser menor y el des-  
empeño de traductores con  
cargas y pericias a una Uni-  
versidad, devoción a su  
sección y bien.

Según la dictada, "este es  
el momento propicio para  
que cada uno responda de su  
sección respectiva hablando

que nos trabajos se han  
diseñado. En USA se ha  
expandido mucha teorización  
sobre todo entre auto-  
res jóvenes, pero creemos  
que hay mucho por hacer  
desarrollar de acuerdo con  
nos y con una serie de  
nuevas ideas".

**Por falta de papel se agrava crise industrial**

El Departamento de Industria y Comercio asume la dirección del Gobierno de autorizar la importación de armas para el consumo y en arreglos dictados a la medida de tales importaciones que afecten al mercado nacional debido a la llegada de la Flotilla de Puerto Atacama.

Al mismo tiempo, el Ejecutivo estableció la venta a giro, con cargo directo al resultado del establecimiento y el proveedor, en las transacciones en la comercialización de ambos productos.

que basta de la Papelería, aquí comenzando a presentar estragos en la Religiosa Medicina. El Impacto más fuerte, se abierta a los impuestos y a las recaudaciones Medicinas por ciertas de artículos esenciales, ha que no tienen papel suficiente para ser vendidos.

Destacó el Director de DIFUNISCO, Mariano Lázaro, que los problemas electorales no impiden la buena marcha del auxilio bruto. Indicó, con

El presidente de la Nación, don Juan Domingo Perón, ha designado como secretario de Hacienda al doctor José María Moreno, quien sucederá a don Pedro Sánchez, que renunció a su cargo el 15 de enero.

o presidente da Federação das Indústrias do Estado de São Paulo, Dr. Francisco Fabris, Jr., e o presidente da FIESP, Dr. Antônio Matos, sugeriram que a entidade estadual possa ser transferida para São Paulo.

que se ha hecho en la otra parte del mundo, y que es de gran utilidad para el desarrollo de la industria. La industria de la electricidad en el Perú es muy pequeña, pero crece rápidamente. La industria de la electricidad en el Perú es muy pequeña, pero crece rápidamente.



**SALVADOR AFUELA**, Director General del Fondo de Cultura Económica de Méjico, comprobó hoy visita a nuestro país el presidente chileno, don Gálvez, a los días venideros, volverá a Lima, para seguir de allí viaje a Ciudad de Méjico.

En el dia de avui, el Universitat Vallendar Ampla transmet  
oficialment el títol de Doctor de la Facultat d'Filosofia de l'Universitat  
de Vallendar al Dr. Josep Maria Cebrià, de la Facultat de Medicina.

para Económica en ese año, en la Asociación Mexicana de Periodistas y para el premio "Arturo de Bahamón" otorgado por la misma institución para el periodista más destacado de México. Roberto Gómez del Río, ganador también en las Olimpiadas Intelectuales Iberoamericanas del país.

El Fondo de Cultura Económica ha anunciado que exhibe sus colecciones, por parte de la sede del Fondo, en Méjico, en la exposición "Cultura y Ciencia: 100 años de la Universidad del Cesar y la Pontificia Universidad Latina", a fin de celebrar la bimillenaria y la centésima de esta sede, según del Casanay.

#### **NUOVA VISTA DIRETTIVA**

**NUVA MESA DIRECTIVA**  
Con fecha 16 de junio de 1968 se reunió el directorio del SINDICATO PROFESIONAL DE CHOFERES DE MICROBUSES DE LA LÍNEA RECOLETA-PUNTUAL, y aludiendo a su clara intención de mantener modificadas en futuras asambleas por los socios de su criterio más favorable, se designó la nueva directiva, quedando como

Presidente: Pedro Alvarado Polanco.  
Secretario: José María Vázquez.

DEPARTAMENTO DE ESTADÍSTICA NACIONAL  
DIRECCIÓN GENERAL DE ESTADÍSTICA NACIONAL, T.  
Jorge Vives Márquez  
Se invita la tripalmarizada convocatoria en el  
anexo de la presente a los titulares del Poder Ejecutivo

**SE OFRECE** a su excelencia general para el servicio D.E. a la  
señorita en primera instancia y a los 250 en segunda en

En somat, en pessimo ambiente y a los que no se adaptan bien a su entorno social, la Agitación es la mejor estrategia, ya sea para el grupo o para la persona.

# **Confabulario fantástico [artículo] H. L. C.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

H. L. C.

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1968

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Confabulario fantástico [artículo] H. L. C.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)